

Факультет точных и естественных наук



Ф.И.О
ДОЛЖНОСТЬ
ТЕЛ.
ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА
ОРГАНИЗАЦИЯ
ТЕЛЕФОН
АДРЕС

Сотимова Фарогат Сафарбой кизи
Преподаватель-стажер
+998931790599
satimovafarogat@gmail.com
УрГПИ
+99862 2293787
город Ургенч улица Гурленская дом 1 А

СТЕПЕНЬ	2018-2022 Ургенчский государственный университет (бакалавриат) 2023-2025 Ургенчский государственный педагогический институт (магистр)
ОПЫТ	2024 На сегодняшний день преподаватель-стажер кафедры "Технологическое образование" Ургенчского государственного педагогического института
СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ	Теория и методика обучения и воспитания (Технологическое образование)
ОБУЧЕНЫЕ ПРЕДМЕТЫ	Теория и методика технологического образования
ПОИСКОВАЯ РАБОТА	"Формирование политехнической компетентности учащихся 5-7 классов посредством профессионально-ориентированного подхода на занятиях по технологии"
ИССЛЕДОВАНИЕ	- ЭФФЕКТИВНОСТЬ МОДУЛЬНОЙ СИСТЕМЫ В ФОРМИРОВАНИИ ТЕХНОЛОГИЧЕСКИХ КОМПЕТЕНЦИЙ У СТУДЕНТОВ НА УРОКАХ ТЕХНОЛОГИИ 13.11.2023 СОЦИАЛЬНО-ЭКОНОМИЧЕСКИЙ И ЭКОЛОГИЧЕСКИЙ ОБЗОР, 4-6. - Республиканская научно-теоретическая конференция на тему "Инновационные технологии в науке, технике и образовании: проблемы и решения" 15.12.2023 Тема: Принципы политехнического образования учащихся в технологическом образовании. - ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ МАСТЕРСТВО. 06.2024. No 6 Тема: Дидактические подходы и принципы политехнического обучения учащихся на занятиях по технологии - Современная наука и образование (научно-методический сборник) 06.2024. Выпуск 1. Тема: Технологическое образование как основное средство формирования у учащихся политехнических знаний

Faculty of Exact and Natural Sciences

	Full name Position Phone. E-mail. Organization Number Address Sotimova Farogat Safarboy qizi Teacher +998937427310 satimovafarogat@mail.com UrSPI +99862 2293787 Urgench city Gurlen street 1 A
DEGREE	2018-2022 Urgench State University (bachelor's degree) 2023-2025 Urgench State Pedagogical Institute (Master's degree)
EXPERIENCE	2024 Currently teaching trainee of the Department of "Technological Education" of Urgench State Pedagogical Institute
SPECIALIZATION	Theory and Methodology of Education and Upbringing (Technological Education)
TEACHED SUBJECTS	Theory and methodology of technological education
RESEARCH WORK	"Formation of polytechnic competence of students in grades 5-7 through a professionally oriented approach in technology lessons"
RESEARCH	- EFFECTIVENESS OF THE MODULE SYSTEM IN THE FORMATION OF STUDENTS' TECHNOLOGICAL COMPETENCIES IN TECHNOLOGY LESSONS 13.11.2023 SOCIO-ECONOMIC AND ENVIRONMENTAL OUTLOOK, p. 4. - Republican scientific-theoretical conference on the topic "Innovative technologies in science, technology and education: problems and solutions" 15.12.2023 Topic: Principles of polytechnic education of students in technological education. - PEDAGOGICAL SKILLS. 06.2024. No. 6 Topic: Didactic approaches and principles of polytechnic education of students in technology classes - Modern Science and Education (Scientific and Methodological Collection) 06.2024. Issue 1. Topic: Technology education as the main means of forming polytechnic knowledge in students